

CE SOIR, AU TOIT DU MONDE

“Fenêtre ouverte” sur le Chili

Andres Grimblatt a quitté le Chili après le putsch militaire de 1973 : il avait alors 19 ans mais ses activités politiques l'avaient déjà rendu suspect. Cinq ans d'études à l'université de Poitiers lui ont permis d'acquérir une maîtrise de lettres et de la familiariser à ce point avec notre langue qu'il enseigne maintenant au C.E.S.

de Ménigoute, tout en préparant une thèse en Sorbonne sous la direction de Jacques Chonchol, (ancien ministre de l'Agriculture au Chili sous

Allende), sur « la communication en Amérique latine ».

Marié à une Chilienne, père de deux petites filles, Andres Grimblatt n'a pas oublié son Chili natal, où il a eu la possibilité de revenir à deux reprises, en 1980 pour 1 mois et en juillet et août dernier. Son regard n'est pas un regard neutre. Les observations qu'il a rapportées de là-bas, il les communiquera à travers les diapos qu'il commentera ce mardi soir, à 20 h 30, au Toit du Monde.

NR 30/11/82